

Evangelio 4 abril de 2021. Domingo de Pascua Ciclo B

SEÑOR DE LA VIDA



LA VIDA NO SE RETIENE, es en todo

AMBIENTACIÓN

La Vida fluye y lo inunda todo. Salimos de la noche y estrenamos la aurora. Es el Señor quien pasea por la vida y lo encontramos en todo. Pongo mi vida en la Vida en sus manos, que mi corazón, mis manos y mis palabras que salen de lo hondo a la superficie, proclamen que el amor ha vencido a la muerte y la vida tiene sentido, más cuando se vive desde la gratuidad a la donación plena. Estás y estoy contigo. Contemplo la piedra movida.

CANTO. Con la vuelta del sol. Colegio Mayor Kentenich

<https://www.youtube.com/watch?v=p0dNkKog1Dw>

Evangelio de Jn 20, 1-9

El primer día de la semana, María Magdalena fue al sepulcro al amanecer, cuando aún estaba oscuro, y vio la losa quitada del sepulcro. Echó a correr y fue donde estaba Simón Pedro y el otro discípulo, a quien tanto quería Jesús, y les dijo: «Se han llevado del sepulcro al Señor y no sabemos dónde lo han puesto».

Salieron Pedro y el otro discípulo camino del sepulcro. Los dos corrían juntos, pero el otro discípulo corría más que Pedro; se adelantó y llegó primero al sepulcro; y, asomándose, vio las vendas en el suelo; pero no entró. Llegó también Simón Pedro detrás de él y entró en el sepulcro: vio las vendas en el suelo y el sudario con que le habían cubierto la cabeza, no por el suelo con las vendas, sino enrollado en un sitio aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro; vio y creyó. Pues hasta entonces no habían entendido la Escritura: que él había de resucitar de entre los muertos.

Profundizar el Evangelio

Juan dice que no había amanecido todavía, la luz de la [Resurrección](#) ha atravesado las tinieblas; se piensa, evidentemente, a : «La luz ha brillado y las tinieblas no la han acogido». También pensamos el doble sentido que toma aquí la palabra «acoger», que significa, al mismo tiempo, «comprender» y «parar»; las tinieblas no han comprendido a la luz, pero a pesar de todo, las tinieblas no podrán pararla en el sentido de impedirle brillar. La frase que dice la victoria de Jesucristo nos viene ofrecida por San Juan: «Estad seguros ¡Yo he vencido el mundo!» (Jn 16, 33).

Y, ahí está, «cuando aún no había amanecido», María de Magdala ve que la piedra ha sido retirada y corre para encontrar a Pedro y al “otro discípulo...” ¿Reacción? Juan corre, y corre más deprisa, es más joven y llega el primero, pero deja que Pedro entre el primero en la tumba. «Pedro entra en la tumba, y mira el sudario que se ha quedado allí y el paño que había cubierto la cabeza, éste no se encontraba sobre el sudario sino muy bien doblado y dejado en su sitio aparte». «Entonces entró el otro [discípulo](#), el que había llegado el primero a la tumba. **Vio y creyó**». Estas ropas son la prueba de

que Jesús ya está liberado de la muerte: el sudario y el paño que lo encerraban simbolizaban la pasividad de la muerte.

La última frase de nuestro texto es un tanto extraña: «Efectivamente, hasta aquí, los [discípulos](#) no habían visto que, según la Escritura, hacía falta que Jesús resucitase de entre los muertos» ¿Qué es lo que esto quiere decir?

«El vio y creyó. Hasta ahora, los discípulos no habían comprendido que según la Escritura era necesario que Jesús resucitara de entre los muertos...». Porque Juan creyó, comprendió la Escritura: hasta ahora muchos pasajes de la Escritura permanecían oscuros. Como decía San Anselmo, **es necesario comprender para creer, es necesario creer para comprender.**

La tumba vacía, para nosotros no es una prueba. **Nuestra fe tendrá que darse sin mas prueba que el testimonio de las comunidades cristianas que han mantenido la fe hasta nuestros días.** En efecto, si no tenemos pruebas, no podemos verificar los efectos de la Resurrección que es la transformación profunda de las personas y las comunidades. **¡Por nuestra parte, no esperemos a comprender todo para invitar al mundo al encuentro con Cristo resucitado!**

Pistas para la oración

1. Miramos a María Magdalena: fue al amanecer, cuando estaba oscuro ¿qué significa eso en mi? Cuando me siento viviendo en la oscuridad, ¿dónde voy? ¿qué experimentó su corazón al ver la losa quitada?
2. Contemplamos a Pedro, sus gestos, sus actitudes... ¿qué me dicen?
3. Nos fijamos en Juan, recuerda alguna experiencia en la que de repente has visto claro algo que no podías percibir, que no entendías...
4. ¿Has experimentado la Resurrección en tu vida? ¿Cómo manifiestas esta experiencia en el día a día?

ÁBRETE A LA FE, que fluya tu vida _____

MÚSICA AMBIENTAL. Sueños: Música New Age

<https://www.youtube.com/watch?v=8cJHgS-XXGM>

UNA PIEDRA MOVIDA

Una mañana radiante.
Vieron movida la piedra.
Sorpresa, recuerdo, esperanza.
Y mi Señor,
¿Dónde lo han puesto?
La Vida sale al paso,
Abriendo la mañana,
a la luz.
María, Pedro y Juan,
Comunican, son testigos.
Es la Pascua.
Su Luz nos hace ver la luz.
Presencia anunciada,
ahora comprenden.
Su Pascua, nuestra Pascua.
El camino continúa,
desde Jerusalén,
salen y retornan.
Algunos cabizbajos,
siguen en la noche oscura.
Acompañados en el camino.
Despertad del sueño oscuro,
abrid los ojos,
Al sueño de la luz que nos inunda.
Dios puede mover las losas,
La Vida no puede ser retenida,
el amor lo puede todo,
Comprende, cree, celebra,
ama y brilla.
La palabra adelanta al silencio,
la vida supera a la muerte,
el gozo vence a la tristeza,
el amor lo transforma todo.
Es la Pascua,
de la luz, de la Palabra, de la Vida.
Somos Pascua.

CANTO. Amaral - Resurrección (Videoclip Oficial)

<https://www.youtube.com/watch?v=BuhQcIfjEmA>

Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Zaragoza

